

**ЖУРНАЛ
МИКРОБИОЛОГИИ
ЭПИДЕМИОЛОГИИ
И
ИММУНОБИОЛОГИИ**

3

ЖУРНАЛ МИКРОБИОЛОГИИ, ЭПИДЕМИОЛОГИИ И ИММУНОБИОЛОГИИ

Ответственный редактор

И. И. РОГОЗИН

Редакционная коллегия:

А. Ф. БИЛИБИН, П. А. ВЕРШИЛОВА,
Г. В. ВЫГОДЧИКОВ (отв. секретарь), Л. В. ГРОМАШЕВСКИЙ
(зам. отв. редактора), М. Н. ЛЕБЕДЕВА, А. А. СМОРОДИНЦЕВ,
В. Д. СОЛОВЬЕВ, В. Л. ТРОИЦКИЙ (зам. отв. редактора),
Ф. С. ХАНЕНЯ, М. М. ЦЕХНОВИЦЕР

3

СОДЕРЖАНИЕ

Проф. З. В. Ермольева. Н. Ф. Гамалея	3
В. Д. Соловьев. О некоторых актуальных вопросах вирусоло- гии	5
П. Г. Сергиев, Н. А. Демина, Н. Е. Рязанцева. Реакция агглютинации вирусом нагру- женных бактерий как метод обнаружения вирусов и анти- тел <i>in vitro</i>	14
А. И. Дробышевская. Экспе- риментальные данные к при- менению реакции Херста в ла- бораторной практике	18
О. П. Петерсон и С. А. Се- машко. Быстрая диагностика гриппа обнаружением антигена в носоглоточных смывах	22
Л. П. Васильева. Динамика про- тивогриппозных антител к ти- пам А и В у взрослого населе- ния	26
А. А. Смородинцев, О. М. Чалкина и А. Г. Гу- ламов. Изменения вирусней- трализующих свойств носово- вого секрета в процессе им- мунизации	31
Проф. Д. М. Российский. К характеристике гриппозной вспышки конца 1943 г.	39
Проф. Л. А. Зильбер. О приро- де злокачественных опухолей . .	43
Р. М. Шен. Биологический тест Фрея в изучении проблемы па- хового лимфогранулематоза . .	53
М. А. Морозов и С. С. Касат- кевич. Токсические свойства вируса оспы и фактор Дюран-Рейнальса	59
Акад. Л. В. Громашевский. К патогенезу алиментарной (токсической) алейки	65
Н. Г. Щербина. Модификация метода адсорбции агглютини- нов	70
Ф. Н. Щепетов. Концентрация и очистка коровьей противо- столбнячной антитоксической сыворотки от балластных бел- ков	73
И. М. Малай. Опыт ликвидации туляремии в прифронтовой об- ласти	74
Проф. И. И. Rogosin. О работе институтов эпидемиологии и микробиологии в 1945 г. . . .	77
Аннотации	80
Рефераты	82
Библиография	90
Хроника	

CONTENTS

Prof. Z. V. Yermolieva. N. F. Ga- maleia	3
V. D. Soloviev. On certain actu- al questions of the virusology . .	5
P. G. Siergiev, N. A. Demina a. N. E. Riazantseva. Reac- tion of agglutination of bacteria loaded with virus, as a method for detection of the viruses and antibodies <i>in vitro</i>	14
A. I. Drobyshevskaya. Expe- rimental data to employment of Hurst's reaction in the labo- ratory practice	18
O. P. Peterson and S. A. Sie- mashko. The quick diagnosis of the grippe by detection of the antigene in the nosopharyn- geal washing off	22
L. V. Vasilieva. The dynamics of the antigrippous antibodies to the A and B types in the grown up population	26
A. A. Smorodintsev, O. M. Chalkina and A. G. Gulamov. The changes of the virusneutralizing proper- ties of the nasal secretion in the process of immunization	31
Prof. D. M. Rossiisky. To the characteristics of the grippous outbreak of the end of 1943' . .	39
Prof. L. A. Zilber. On the nature of malignant tumors	43
R. M. Shen. Biological test of Frey in the study of the inguinal gra- nulomatoses	53
M. A. Morozov and S. S. Ka- satkevich. Toxic properties of the virus of the variola vac- cine and the factor of Duran-Rey- nolds	59
Acad. L. V. Gromashevsky. To the pathogenesis of the alimentary (toxic) aleikia	65
N. G. Shcherbina. A modifi- cation of the method of the agglu- tines adsorption	70
F. N. Shchepetov. Concentration of the cow antitetanus antitoxic serum from the ballast pro- teins	73
I. M. Malay. Experiment with liqui- dation of tularemia in a region near the front	74
Prof. I. I. Rogosin. On the work of the institutes of epidemiology and microbiology	77
Annotations	80
Abstracts	82
Bibliography	90
Chronicle	

Адрес редакции:

Москва, Орликов пер., 3, Медгиз, комн. 125

По всем вопросам подписки и доставки журналов обращаться в почтовые отделения
и в Союзпечать на местах.

Технический редактор А. ЕФИМОВА.

А16996. Сдано в пр-во 20/III 1945 г. Подписано к печати 16/VI 1945 г. Зак. 1681
Печ. л. 6 Авт. л. 9,25 Ф. бум. 70×108/16 Зн. в 1 п. л. 70 000
Тир. 1553 экз. Цена 4 руб.

13-я тип. треста „Полиграфкнига“ ОГИЗа при СНК РСФСР.
Москва, Денисовский пер., 30